

Toulouse Saint-Gaudens Revel Auterive Villefranche-de-Lauragais Carbonne Fonsorbes Grenade Fronton Caraman Cazères Autres villes

Actualité > Grand Sud > Haute-Garonne > Pechbonnieu

Publié le 14/03/2016 à 03:46

Action sociale : projet de coopération des deux côtés des Pyrénées



La commune de Pechbonnieu représentée par Sabine Geil-Gomez, maire et conseillère départementale, le CBE du Net, l'Ehpad Marie-Louise et le lycée L'Oustal se rendaient en Espagne dans le cadre d'un projet de coopération transnationale, afin de consolider le partenariat mis en place sur le projet Interreg Poctefa. L'objectif était de visiter les structures accueillant un public fragile notamment

Ce projet, initié par la communauté de communes de la Comarca, est né d'une prise de conscience des besoins urgents d'un public fragile et en situation financière compliquée. Il a pour objectif de favoriser l'intégration sociale et professionnelle des personnes vulnérables dans les zones rurales. Après une analyse des outils déjà mis en place par chacun, une étude de besoins sera réalisée sur les territoires respectifs en vue d'un diagnostic de la situation ; outils et actions seront ainsi adaptés au mieux pour améliorer l'intégration de ce public. Pour finir, l'objectif se réfère à la sensibilisation, l'information et le transfert de connaissances.

Côté français, ce projet est porté par la Sabine Geil-Gomez qui a missionné le CBE du Net pour la partie technique et la coordination du projet de la délégation française. Il faut savoir que Le CBE du Net porte également des projets notamment de mutualisation et de connaissances des acteurs et des travailleurs sociaux par le biais d'expérimentation de dispositifs sociaux sur le Nord-Est toulousain et la Communauté de communes du Rabastinois.

Des projets complémentaires comme la mise en place d'une Maison des Services aux Publics, l'accompagnement pour la mise en place d'un ESAT en Espagne, l'expérimentation de formations en direction des aidants familiaux et personnes handicapées ou la réflexion pour la mise en place d'une structure petite enfance adaptée en partenariat avec Marie-Louise. Cette dernière et le lycée L'Oustal sont partenaires du projet en œuvrant chacun dans leur domaine d'expertise. Le lycée porte notamment un projet de structuration et d'ingénierie de formation dans le transport de personnes à mobilité réduite. Ce projet est prévu sur trois ans.

La Dépêche du Midi

Cet article vous est offert par La Depeche dans le but de vous faire découvrir ses formules d'abonnement. Convaincu(e) ? Abonnez-vous.

PECHBONNIEU VIE LOCALE

handicapé.

Contenus sponsorisés